



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 888/79

EL TENIENTE GENERAL VIDELA PRESIDIO EN ROSARIO
LA CEREMONIA CENTRAL DEL "DIA DE LA BANDERA"

ROSARIO.- El Excelentísimo Señor Presidente de la Nación, Teniente General D. JORGE RAFAEL VIDELA, presidió aquí la ceremonia central de homenaje a la Bandera Nacional y a su ilustre creador, el general D. MANUEL BELGRANO, que se cumplió en el monumento a la Enseña Patria levantado frente a las costas del Río Paraná, donde hace 167 años el pabellón celeste y blanco fuera enarbolado por primera vez por el héroe de Salta y Tucumán.

El Teniente General VIDELA y la comitiva que lo acompañó, arribó a las 10,00 horas al aeropuerto de Fisherton. Al pie de la escalerilla del avión presidencial fue aguardado por S.E. el Señor Gobernador de la Provincia de Santa Fe, Vicealmirante (R) D. JORGE A. DESIMONI; el Comandante del Cuerpo de Ejército II, General de División D. LUCIANO A. JAUREGUI y los representantes de la Armada, Contraalmirante D. JULIO ARIAS, y de la Fuerza Aérea, Brigadier D. CIRILO SANTOS.

Luego de los saludos correspondientes, el Presidente de la Nación acompañado por el General de División JAUREGUI y el jefe del Batallón del Comando de Comunicaciones 121, Teniente Coronel D. RAUL R. MARTELLI, pasó revista a los efectivos que se encontraban formados sobre la pista del aeropuerto y que, con bandera y banda, rindieron los honores de práctica.

Finalizada la revista de las tropas, el Teniente General VIDELA y los miembros de su comitiva se trasladaron en automóvil hasta la sede de la Municipalidad de Rosario, donde fue recibido por el Señor Intendente Municipal, Capitán de Navío (R) D. AUGUSTO F. CRISTIANI. Allí recibió el saludo de los Señores Secretarios Municipales, trasladándose inmediatamente al interior del edificio.

Ya en la planta alta, el Presidente de la Nación fue saludado por autoridades del Gobierno provincial, eclesidásticas y militares. De

inmediato, el Teniente General VIDELA fue invitado por el Capitán de Navío (R) CRISTIANI a pasar a su despacho, donde estuvieron reunidos por espacio de varios minutos. En esos momentos, el Intendente Municipal entregó al Señor Presidente una medalla recordativa de su estada en la ciudad de Rosario en el "Día de la Bandera" y luego el Teniente General VIDELA firmó el libro de honor.

Afuera, la ciudad lucía engalanada con los colores celeste y blanco y presentaba una profusión de afiches en los que se observaba la Bandera Nacional con la inscripción "Por nuestro esfuerzo, siempre soberana".

Al salir de la Municipalidad, el Teniente General VIDELA concurrió hasta el predio donde se realizarán las obras de ampliación del Parque a la Bandera, ubicado entre el monumento a la Esposa Patria y el edificio comunal, que se encuentra parquizado. Después, por la calle Santa Fe, se trasladó a pie acompañado por la comitiva oficial hasta la Galería de Honor de las Banderas Americanas.

Allí fue saludado por representantes del cuerpo consular y del Comité Ejecutivo de la Semana de la Bandera y luego procedió a colocar, en compañía del Gobernador de la Provincia y del Intendente Municipal, una corona de laureles en el recinto donde se rinde homenaje a las Banderas. Inmediatamente después, procedió a firmar el libro de los visitantes ilustres.

Desde la citada Galería de Honor, el Teniente General VIDELA concurrió, por la escalera cívica, hasta la cripta del monumento, donde acompañado por el Gobernador de la Provincia y el Comandante del Cuerpo de Ejército II, procedió a depositar una corona de laureles frente a la tumba del Soldado Desconocido. Igual ceremonia cumplió luego ante el monumento del General MANUEL BELGRANO, esta vez en compañía del Gobernador provincial y de SE, el Señor Ministro de Defensa, Contraalmirante (R) D. DAVID R. DE LA RIVA.

Ya en el exterior del monumento, el Presidente de la Nación saludó a un grupo de estudiantes de dos escuelas de la frontera de la localidad formoseña de Las Lomitas, que llegaron hasta Rosario para participar de la ceremonia central de homenaje a la Bandera Nacional y a su creador. También se encontraban en el lugar alum-

nos de distintos establecimientos educacionales de Rosario y zonas aledañas, que prestaron digno marco al acto evocativo.

Cabe señalar que bajo el lema "Embanderemos la frontera de celeste y blanco" se dió comienzo a un plan conjunto de la Municipalidad de Rosario y Gendarmería Nacional, consistente en la donación a cada escuela de la frontera de una Enseña Nacional, 300 de las cuales ya fueron bendecidas el domingo próximo pasado. La Municipalidad rosarina y Gendarmería Nacional se encargaron del traslado de este primer contingente de alumnos - compuesto por 30 estu-dian-tes y dos docentes - que desde Las Lomitas, localidad de la frontera de Parnosa llegaron a Rosario para participar de la ceremonia central del "Día de la Bandera".

A continuación, el Teniente General VIDELA se trasladó a pie hasta el área de desfile, donde el Segundo Comandante del Cuerpo de Ejército II y Jefe de la Agrupación "General Belgrano", General de Brigada D. JOSE LUIS SEXTON, le presentó a los efectivos que componen dicha Agrupación. El Presidente de la Nación pasó revista a las tropas y luego de saludarlas se trasladó hasta el palco de honor, levantado sobre la avenida Belgrano, frente al Monumento a la Bandera.

Las banderas del Regimiento I de Infantería "Patricios" y del Liceo Militar General San Martín, ejecutaron el Himno Nacional que fue coreado por toda la concurrencia y luego fue oficiada una misa de campaña, concelebrada por el Obispo de Rosario, Monseñor Guillermo Bolaffi y el provisorio castrense, Monseñor Doctor Victorio Bonanin, quien pronunció una homilfa (Texto por separado).

Finalizado el oficio religioso, el General de Brigada SEXTON pronunció una arenga y luego la fórmula de juramento de fidelidad a la Bandera, que fué respondida con un vibrante ¡Si, Juro! por parte de los efectivos del Regimiento I de Infantería "Patricios" y del Regimiento de Granaderos a Caballo "General San Martín", pertenecientes a la clase 1960. A continuación, el General de Brigada SEXTON solicitó al Teniente General VIDELA la autorización para iniciar el desfile del que tomaron parte cadetes del Liceo Militar General San Martín, cadetes del Liceo Militar General Belgrano, aspirantes de la Escuela

de Suboficiales Sargento Cabral y efectivos de las unidades históricas del Regimiento I de Infantería "Patricios" y del Regimiento de Granaderos a Caballo "General San Martín". Asimismo, durante la realización del desfile, realizaron pasadas rasantes aviones "Canberra" pertenecientes a la Agrupación Aérea de Desfile de la II Brigada Aérea de Paraná.

Concluido el paso de las tropas, el Presidente de la Nación y los miembros de su comitiva se trasladaron a la sede de la Jefatura de Policía de Rosario, donde participaron de un almuerzo ofrecido por el Gobernador de la Provincia de Santa Fe.

20 de Junio de 1979.

